

Forums pour les joueurs

Complètement perdu...

Par Profil supprimé Posté le 27/02/2021 à 12h08

Bjr à tous,

Je fais des paris sportifs depuis plusieurs années mais particulièrement depuis le Covid je dépense bcp trop, je ne gère plus mes mises ce qui me conduit aujourd'hui à un découvert bancaire... je n'ai même pas vu de combien tellement j'ai peur de me connecter sur mon site pour voir le solde ..., j'ai juste reçu un sms de ma banque me disant que ma CB était bloquée en attendant une régularisation de ma part... je n'en ai parlé à personne tellement j'en ai honte et ne sais plus quoi faire...

4 réponses

Profil supprimé - 01/03/2021 à 09h58

La première chose est d'en parler à ta famille

leudoc - 01/03/2021 à 15h09

la première chose est d'arreter de jouer

Profil supprimé - 04/03/2021 à 12h26

City hunter comment ça va? Tu remontes la pente ? Je l'espère de tout cœur

Profil supprimé - 06/03/2021 à 09h51

Bonjour ça va doucement merci pas évident mais va falloir être patient ! Bonne journée